



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

NOTA DE PRENSA N° 187-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Inicia a funcionar Instituto Tecnológico en el distrito de Chetilla

Conocidos los resultados del primer examen de admisión, autoridades regionales y locales inauguran ambientes de la flamante institución de educación superior.

Por: Bobby Linares.

En el marco de la política institucional de promover la formación de capacidades productivas y tecnológicas para fomentar el desarrollo sostenible de la región, y con la finalidad de dar oportunidad a más jóvenes para que estudien una carrera profesional, la Dirección Regional de Educación (DRE) en convenio con el Instituto Superior Tecnológico de Cajamarca y la municipalidad de Chetilla, acaba de poner en funcionamiento una filial de la citada institución en dicho distrito.

En este contexto, con la presencia de autoridades, padres de familia y alumnos, el lunes último (9 de abril), se realizó la inauguración de la infraestructura y apertura del año académico del I. S. T. P de Cajamarca anexo Chetilla, que ofrece las carreras profesionales de Industrias Alimentarias y Producción Agropecuaria.

En esta ceremonia participó una comisión del Gobierno Regional encabezada por el Vice Presidente, Dr. César Aliaga Díaz, e integrada por autoridades de la Dre Cajamarca; además del alcalde de Chetilla, Israel Mendoza Tamay; el sacerdote, David Cruzado; el gobernador, regidores, profesores, representante de las rondas, entre otras autoridades locales y pobladores de la zona.

“Impulsamos toda iniciativa que tenga como objetivo el desarrollo de la agricultura, ganadería y turismo con inclusión técnica y científica”; por eso hacemos un llamado a los maestros y maestras(as) para que trabajen con cariño, dedicación y de aquí salgan profesionales de primer nivel”, anotó el Vice Presidente Regional.

Por su parte, el profesor Jorge Martínez Oblitas, en representación de la Dre Cajamarca manifestó que el Gobierno Regional a través de la DRE, tiene una visión popular y democrática y es por eso que “queremos ampliar las oportunidades en los distintos niveles educativos para que lleguen a la mayoría de jóvenes que a veces ven frustradas sus aspiraciones por carecer de recursos económicos para ir a otras localidades”.

“Por eso, igual que en el distrito de Chetilla, se han creado un promedio de 15 anexos en distintas provincias en el ámbito regional, para dar oportunidad a jóvenes que



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

quieren estudiar una carrera técnica que contribuya con el desarrollo de su distrito y de nuestro país”, dijo Martínez.

La Directora del Instituto Superior Tecnológico Público de Cajamarca, Olga Llanos Ramírez, manifestó que la municipalidad de Chetilla ha adecuado los ambientes y se encargará de equiparlos con mobiliario y material logístico. Además ha asumido el pago de los docentes que desde marzo han estado preparando a los jóvenes para el examen que se realizó el domingo 08 de abril, donde ingresaron los primeros 30 alumnos quienes ya iniciaron las clases.

Olga Llanos anunció que la plana docente de este anexo está conformada por 6 profesionales en industrias alimentarias, ingenieros agrónomos, zootecnicas e informáticos, los cuales se encargarán de forjar futuros profesionales en ese distrito.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 12 de abril de 2012

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***